

Trabajadores se mantienen en un incremento de 8,1% mientras el Gobierno de 5,2%

Otra vez terminó sin acuerdo la reunión para conciliar el mínimo

Las partes continuarán negociando en reuniones bilaterales, y de no llegar a un acuerdo antes del 30 de diciembre, el Gobierno fijará el salario por decreto.

El Gobierno nacional tiene en mente un aumento del salario mínimo del 5,2%, una cifra muy cercana a la del gremio de empresarios, que es del 5%.

COLPRENSA, BOGOTÁ

Si en éxito concluyó la nueva jornada de negociaciones entre Gobierno, centrales obreras y empresarios que se celebró ayer en Bogotá.

Tras la nueva reunión, los sindicatos de trabajadores aseguraron que se mantiene en firme su propuesta de un incremento de 8,1% del salario mínimo, con lo cual el pago básico pasaría de \$828.116 a \$895.193, más el subsidio de transporte que iría de \$97.032 a \$104.810.

El paso a seguir para las partes es realizar reuniones bilaterales con el objetivo de determinar si se llega a un acuerdo sobre esta materia.

De acuerdo con Julio Alberto Cabal, presidente de Fenalco, estas iniciarían hoy, esperando que se logre



Colprensa / EL NUEVO DÍA

un acuerdo antes del 30 de diciembre de 2019.

Frente a la situación, el

fiscal de la CUT, Fabio Arias, recalzó que, además de la negociación del sala-

rio mínimo, el Gobierno no se ha pronunciado sobre temas que también le con-

cierno, como la idea de congelar los precios de servicios públicos y combustibles.

“Los empresarios llegan a esta mesa de concertación con una buena reserva en sus bolsillos determinada exactamente por la Reforma Tributaria. No entendemos la ‘michicatería’ en la Comisión Nacional de Concertación”, resaltó Arias.

Por otra parte, la ministra de Trabajo, Alicia Arango, resaltó que esa propuesta no es competencia de este Ministerio, por lo tanto, no se puede discutir en la mesa.

Además de esto, la ministra recalzó que, debido a la

falta de consenso entre las partes, se llevarán a cabo mesas bilaterales entre Gobierno y trabajadores o empresarios y trabajadores, para llegar a un acuerdo.

“El Gobierno no quisiera firmar un decreto. Si no llegamos a un acuerdo, pues nos toca. Tenemos formas de negociar y explorar ciertas cifras, pero para eso tenemos que sentarnos y hablar”, expresó la ministra.

En caso de que se llegara a tomar la propuesta de los empresarios, el salario mínimo quedaría en \$971.450. El destino de la mesa de negociación aún es incierto.

A octubre de 2019

En Tolima se registran ventas por 11,5 millones de kilogramos de Gas LP

Según el reporte de la Asociación Colombiana del GLP - Gasnova, en el corrido de 2019 hasta el décimo mes del año las ventas de gas aumentaron en un 2,26% a nivel nacional con respecto a 2018.

Por su parte, la ‘Tierra Firme’ fue el 14 departamento en registro de ventas de gas LP (gas licuado del petróleo) con un total de 11,5 millones de kilogramos comercializados. De dicha demanda, se habrían beneficiado 86.903 hogares, es decir, 347.612 personas.

Sobre el desempeño de ventas en Colombia, el presidente de Gasnova, Alejandro Martínez Villegas, men-



COLPRENSA / EL NUEVO DÍA

El Gobierno nacional considera el GLP un combustible limpio con el medio ambiente.

cionó: “Representa el doble de crecimiento; situación que se debe a la nueva oferta nacional y a los precios bajos que han permitido el incremento en las ventas durante los últimos meses de 2019”.

En 2020 se importará el gas

A pesar del alza en las ventas, el líder del gremio afirmó: “El abastecimiento

de GLP está asegurado con oferta nacional hasta junio del próximo año, es decir, será autosuficiente”.

Por dicha razón, a partir de agosto según la asociación será necesario recurrir a las importaciones del recurso, “ya que Ecopetrol estima que usará GLP de su producción para otros usos que le son más rentables que el servicio público domiciliario”.

DATO

A nivel nacional cabe mencionar que el GLP llega a 3.494.169 hogares, aproximadamente 12 millones de personas.

Tolima: 136 áreas rurales conectadas a internet



SUMINISTRADA / EL NUEVO DÍA

Ayer, en un evento en Guanday, el MinTIC confirmó la activación de 136 zonas digitales en igual número de centros poblados de 30 municipios del departamento. Cerca de 37.000 habitantes podrán acceder a internet desde dispositivos portátiles sin ningún costo.




Somos el Fondo de la gente



Jazmin le ha dado muchas satisfacciones a su familia, entre ellas la posibilidad de tener vivienda propia gracias a sus cesantías.

Conocemos tus sueños y trabajamos para hacerlos realidad. Afiliate o traslada tus cesantías al FNA y descubre todas las ventajas que tenemos para ti. Da el primer paso para solicitar tu crédito hipotecario o leasing habitacional*.

Infórmate en www.fna.gov.co
 Línea gratuita nacional: 01 8000 52 7070
 Línea de atención al cliente Bogotá: 307 7070

*Aplican condiciones y restricciones del producto.



La vivienda y el agua son de todos



HOY LA CUADRA DE LA ALEGRÍA - BARRIO RESTREPO



Toca su puerta

¡La navidad más bacana de la ciudad!


